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２０１５～２０１６年度スローガン 

『味わおう！ ロータリーの楽しさを 家族と共に』 
 

第３８回 （通算１５９１回） ２０１６年６月１４日 

◆◇◆ 本日の例会  ◆◇◆ 
〈１〉 開会点鐘 〈８〉 出席状況報告 

〈２〉 ロータリーソング 「日も風も星も」 〈９〉 メークアップ報告 

〈３〉 

〈４〉 

季節の歌 「上を向いて歩こう」 

会長報告 

〈10〉 

〈11〉 

委員会報告 

ニコニコ BOX 報告 

〈５〉 ビジター紹介 〈12〉 閉会点鐘 

〈６〉 

〈７〉 

幹事報告 

今月の皆出席表彰 1 名   

小林会員  通算 15 年 

 

 

 

 

 

 

    

    

    

    

 
 

 

 
 
 

2015～16 年度 国際ロータリーテーマ ～ 世界へのプレゼントになろう ～   

WWWeeeeeekkklllyyy   RRReeepppooorrrttt  

本日の卓話  「五大奉仕・米山奨学・ロータリー財団委員長の退任挨拶 」 

富永クラブ奉仕、松林職業奉仕、古内社会奉仕、白石国際奉仕、 

橋本青少年奉仕（青少年交換）、内尾米山奨学、深谷ロータリー財団委員長 

                          

次週〈6/21〉 「会長、幹事 退任挨拶」 

牧野光洋会長、萱森由美幹事 

◆◇◆ 本日の卓話  ◆◇◆ 



◆◇◆ 先週の例会記録 ◆◇◆ 
 

 

 

 

 

 

 

◆◇◆ 幹 事 報 告 ◆◇◆ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 12 回理事・役員会議事録 

6 月 7 日午前 11 時より 27F「アプローズ」にて第

12 回理事・役員会を開催しました。 

出席/牧野、富永、萱森、榛村、鈴木、渡辺、 

松林、古内、白石、橋本、花形、榎本、小林 

（以上 13 名） 

1. 5 月度会計を鈴木会計より報告があった。 

2. 6 月度の日程及びスケジュールを伝達した。 

3. 6 月 28 日のレディスナイトについて、榎本親

睦委員長より進行・アトラクションについて報

告、確認した。また、6 月 17 日の映画鑑賞

会について内容確認した。 

4. 幹事より、今年度（6 月度予定含む）の予算

及び実績について報告があり、承認を得た。 

5. 6 月 14 日の基金委員会にて、今年度基金

について提議することとなった。 

6. 新入会員予定者、川松保夫氏の入会を承

認した。 

7. 国際ロータリー規定審議会に於いて例会月

2回以上の決定を受け、今後当クラブでも検

討していくこととなった。 

以上の通りご報告いたします。 

幹 事  萱森由美 

 

第３回被選理事会議事録 

6 月 7 日（火）午後 1 時 30 分より 27F「アプロー

ズ」にて「第 3 回被選理事会」を開催しました。 

出席/富永、白石、橋本、渡辺、古内、榛村、松

林、萱森、花形、杉本、牧野、鈴木（以上 12 名） 

1. 次期会長クラブ運営・スローガンの件 

「伝えよう！クラブの歴史と文化を」 

2. 委員会編成の件 

プログラム委員会の副委員長に牧会員、委

員に河東会員、親睦委員会に玉木会員を

無くして、勝俣会員を入れる。 

3. 次年度主要日程の件 

35 周年記念例会を 5 月 23 日に変更した。

開催会場は椿山荘となった。 

4. 次年度予算審議の件 

社会奉仕委員会も予算が増えるため赤字

予算やむをえないとの結論となり、詳細は紙

面にて配布することとした。 

   大塚花子さんの支払いに関しては 8 万円に 

増額し、食事を辞退することで決定した。 

 以上の通りご報告いたします。 

次年度幹事  鈴木一成 

 

◆◇◆ ニコニコ BOX 報告 ◆◇◆ 

牧野会員：勝俣さん、ようこそ当クラブへ。楽しい

クラブライフを満喫して下さい。 

前田会員：国際大会、皆様おつかれさま。特に

私にはハードでした。 

小林会員：ソウルの国際大会に参加の皆様、お

疲れ様でした、 

白石会員：国際大会参加の皆様、オツカレ様で

した。ニコニコと。 

花形会員：勝俣さんの入会を祝して! 

渡辺会員：国際大会、おつかれさまでした。 

 

 

 

 

2016 年 6 月 7 日  第 37 回 （通算 1590 回） 

開会点鐘 牧野会長   27 F「エクセレンス」 

＊ゲスト紹介 2 名 ジョン テホさん（米山奨学

生）/美和あかりさん（青少年交換派遣留学生） 

出席 22 名  欠席 9 名  （免除者 1 名） 

出席率 73.33% 補正出席率（5/17） 92.85% 

1. 本日、13：30 から被選理事会がありますの

で、次年度理事役員の方は参集願います。 

2. 来週の予定 14 日（火）13：30～本年度クラ

ブ協議会 18：00～諮問委員会 18：15～規

定審議会 18：30～新旧役員会がありますの

で、出席者はお忘れなきようにお願いします。 

3. 不審メールがきています。差出人「RIFinence」

件名「2016 年 7 月クラブ請求書の準備」等と

記載されています。ダウンロードしないよう気を

付けてください。 

4. ロータリー財団地区補助金が、正式に承認さ

れました。次年度 7 月 1 日以降プロジェクト開

始ですので、富永会長、鈴木幹事よろしくお

願いいたします。 

5. 6 月のロータリーレート 1 ドル 110 円です。 

今週の合計 6 件         :19,000 円 

今期の累計           1,094,340 円 



◆◇◆  先 週 の 卓 話  ◆◇◆ 

「今年度各委員会報告」 

 

 

 

 

 

大橋プログラム委員長 

以前は下町のロータリークラブに所属していました。

比較的芸能関係や舞台関係者の方たちに卓話

をお願いしていました。セントラルに移籍してから

は、地元密着な卓話者や精力的に活動している

女性の卓話者にお願いして参りました。心残りは

おえどる（お江戸アイドル）の方にお願いできなか

ったので、次年度委員長の原田会員にお願いす

るつもりです。 

 

 

 

 

 

花形会報委員長 

いつもながら事務局の大野さんに大変ご迷惑を

おかけしました。今年は卓話ノートを作り会報委員

一丸となり卓話原稿の作成に当たりました。 

次年度も良ければ採用してください。 

 

 

 

 

 

松林会員増強・退会防止委員長 

今期は梶間さん、加藤さん、勝俣さん、川松さん

の 4 名の方々に入会していただきました。 

しかし退会した方もいらっしゃいましたので、微増

という結果に終わりました。来期も増強をお願い

致します。 

 

 

 

 

 

小林ロータリー情報委員長 

本来、ロータリー情報委員長は前年度の会長が

務めますが、事情があり今年度は私が務めました。

卓話では、ほぼ毎月のようにロータリー情報の発

信をして頂き、大橋プログラム委員長には感謝し

ております。委員会自体はそんなに積極的では

なかったのですが、全体的に見て良い活動がで

きたと思います。 

 

 

 

 

 

榛村 SAA 委員長 

1 年間親睦委員の皆様と連携して運営に当たり

ました。不備もありましたことお詫び申し上げます。

来年の深谷委員長はお話もお上手ですので、ス

ムーズな運営が期待できると思います。 

1 年間ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

榎本親睦活動委員長 

今年は牧野会長のリーダーシップのもと、八神純

子さんをはじめいろいろな企画をさせて頂きまし

た。委員長としての反省点は、当日のしつらえの

みで、牧野会長や牧会員におんぶにだっこだった

という点です。近い将来、自分でしっかりと企画す

ることをお約束します。 

 

 

 

 

 

杉本出席委員長 

出席委員長として、何かしなければと常々考えて 

おりましたが、出席向上に関する良い企画が出ず 

に 1 年間申し訳ありませんでした。来年は内尾会 

員が委員長ですので期待します。 

 

 

 

 

 

6 月 

ロータリー親睦活動月間 



◆◇◆  先週の例会より  ◆◇◆ 

＊＊勝俣良美氏入会式より＊＊ 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

6 月お誕生日、結婚記念日の方です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

体調不良で長く休会されていた大井建男会員が 

今期で退会されることとなりました。皆さんに退会

のご挨拶をされに例会に出席されました。 

平成 4 年 3 月入会から 25 年の間、有難うござい

ました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会日  毎週火曜日 12：30～13：30   

例会場  ハイアットリージェンシー東京 

会 長  牧野 光洋  副会長  富永 英久 

幹 事  萱森 由美  会報委員長  花形 明利 

事務局  〒166-0004   

東京都杉並区阿佐ヶ谷南 1-34-6 新東京会館 

TEL（03）3312-4959  FAX（03）3312-4958   

E-mail: info@tokyocentralpark-rc.com 

http://www.tokyocentralpark-rc.com/ 

―事務局からのお知らせとお願いー 

＊ 例会欠席の場合は、前日までに事務局に

ご連絡下さい。 

５月の皆出席 

阿部会員/榎本会員/大橋会員/梶間会員/

萱森会員/小林会員/佐野会員/白石会員/

榛村会員/鈴木会員/富永会員/中山会員/

原田会員/古内会員/前田会員/牧野会員/

松林会員/渡辺会員     （以上 18 名） 

※ 誤りがございましたら お申し出下さい。 

季節の歌 「上を向いて歩こう」 

 

上を向いて歩こう 涙がこぼれないように 

思い出す春の日 一人ぼっちの夜 

 

上を向いて歩こう にじんだ星を数えて 

思い出す夏の日 一人ぼっちの夜 

 

幸せは雲の上に 幸せは空の上に 

 

上を向いて歩こう 涙がこぼれないように 

泣きながら歩く 一人ぼっちの夜 

 

思い出す秋の日 一人ぼっちの夜 

牧野会長より 

勝俣良美氏へ 

認証状が授与さ

れました。 

勝俣氏へ萱森幹

事からロータリー

バッジと R キッドが

授与されました。 

スポンサーの花形

会員へ牧野会長よ

りスポンサーバッジ

の授与。 

青少年交換派遣留学生の美和あかりさんに 

牧野会長よりブレザーの贈呈がありました。 


